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En un hecho trascendente en la historia del IAFAS, el 
Instituto recibió en febrero la visita de un Gobernador 
en ejercicio. Gustavo Bordet recorrió los distintos 

sectores del organismo que cuentan con inversiones 
tecnológicas aplicadas a los controles y visitó la obra del 
nuevo edificio, acompañado por quienes tenemos el honor 
de conducir el IAFAS en estos años.

El Gobernador resaltó que el Instituto tiene “una impronta 
que pocas provincias pueden mostrar” y agregó: “Se 
trabaja con mucha seriedad, con modernidad, incorporando 
tecnología para poder optimizar los recursos, que es lo que 
les da justificación a los juegos de azar”. A su vez, remarcó 
que los fondos que transfiere el IAFAS representan “un 
aporte determinante y fundamental al deporte, al sistema 
previsional de amas de casa y al sistema de salud”. 

Bordet aseguró también que, desde su gestión, está el 
compromiso de “sostener y profundizar” los lineamientos 
de gestión del organismo, porque creen “que este es el 
camino que tiene que tener el Instituto en los próximos 
años”. Este compromiso expresado por el Gobernador nos 
lleva, sin dudas, a redoblar esfuerzos y a profundizar los ejes de gestión que hemos venido estableciendo a lo largo de 
todos estos años, con la satisfacción de estar por el buen camino.

La actualidad provincial tuvo también en febrero un importante encuentro regional. Paraná fue la sede de la XI Reunión 
Institucional de la Región Centro, donde los Gobernadores Gustavo Bordet, Juan Schiaretti (Córdoba) y Miguel Lifschitz 
(Santa Fe) acordaron fortalecer corredores logísticos viales y ferroviarios, armonizar políticas tributarias y gestionar en 
bloque soluciones para los sectores productivos de la región. Allí, Bordet instó a poner en valor “a nuestras provincias, 
para defender nuestro sistema federal y nuestra autodeterminación, que no se agota solamente en la discusión de los 
recursos”. También, destacó la importancia de “poder conformar un bloque de las tres provincias, que nos posicione 
internamente en nuestro país, para poder gestionar, para poder peticionar y para poder desarrollar nuestras estrategias 
comunes”.

Y por último, reflexionó: “Si hace 50 años, dos Gobernadores con una enorme visión, como Uranga y Begnis, 
pudieron hacer una enorme y emblemática obra provincial, que es el túnel subfluvial, cuando había una oposición del 
Gobierno nacional, ¿cómo nosotros no podemos ser capaces de ir por mucho más, cuando es posible que realicemos 
compatiblemente con nuestros Gobiernos provinciales y con el nacional las obras de infraestructura que se requieren?”.

De regreso al IAFAS, el quinto sorteo del Doble Changüí volvió a repartir alegrías en la mañana del miércoles 10 de 
febrero, donde 20 apostadores entrerrianos ganaron importantes premios. Ese día, también, hicimos entrega de los 
premios correspondientes al sorteo del mes de enero. 

Y hay mucha más información para compartir con todos ustedes, pero ya es tiempo de despedirnos, dejándoles un 
cordial saludo y los mejores deseos para estas Pascuas.

Hasta la próxima,
Dr. José Omar Spinelli
Presidente del IAFAS

PROFUNDIZAR EL RUMBO
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ENTRE RÍOS, CÓRDOBA Y SANTA FE 
Las tres provincias se reposicionan en un nuevo 
bloque regional. Los tres Gobernadores acordaron 
fortalecer corredores logísticos viales y ferroviarios, 
armonizar políticas tributarias y gestionar en 
bloque soluciones para los sectores productivos 
de la región.

GESTIÓN  PÁGINA 10 

POR EL BUEN CAMINO
El Gobernador Gustavo Bordet expresó su 
compromiso de “sostener y profundizar” el rumbo del 
IAFAS, porque “este es el camino que tiene que tener 
el Instituto en los próximos años”. En un hecho inédito 
en la historia del organismo, el Gobernador visitó el 
IAFAS y recorrió las obras del nuevo edificio.
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El Gobernador entrerriano Gustavo Bordet fue el anfitrión de 
la XI Reunión Institucional de la Región Centro, realizada 
en Paraná, en la que el santafesino Miguel Lifschitz recibió 

la presidencia pro tempore de ese ámbito, que venía ejerciendo 
Entre Ríos.
En el encuentro, que se concretó entre el martes 23 y el miércoles 
24 de febrero, se trataron temas vinculados a infraestructuras 
y conectividad para el desarrollo sostenible de la zona, con la 
presencia del Titular del Consejo Federal de Inversiones (CFI), 
Juan José Ciácera; los Vicegobernadores de las tres provincias; 
el Intendente de Paraná, Sergio Varisco; autoridades judiciales; 
legisladores nacionales y provinciales; intendentes y presidentes 
comunales de diferentes localidades; rectores de universidades, 
Defensores del Pueblo; y representantes del Consejo de la Sociedad 
Civil de las tres provincias.
Bordet instó a poner en valor “a nuestras provincias, para defender 
nuestro sistema federal y nuestra autodeterminación, que no se 
agota solamente en la discusión de los recursos”, y destacó la 
importancia de “poder conformar un bloque de las tres provincias, 
que nos posicione internamente en nuestro país, para poder 
gestionar, para poder peticionar y para poder desarrollar nuestras 
estrategias comunes, además de posicionarnos en un bloque para 
ir hacia nuestros mercados en el exterior”.
“Nuestros productos tienen destino a más de 60 países del mundo 
y es muy importante poder negociar y poder comerciar en bloque, 
porque ahí está la clave de ser compatibles los sectores productivos 
de las tres provincias –agregó–. Tenemos cadenas de valor que 
son muy similares. Asimismo, nos permite tener el monitoreo 
permanente de lo que sucede, porque ahí está la clave en los 
sectores productivos, pero también en el empleo, que es el sustento 
de muchas familias en nuestras tres provincias”.
Bordet recordó que las tres provincias “tenemos una historia común, 
que no solamente se remonta a estos 200 años, sino que ha sido 
jalonada a lo largo de todo este tiempo con hechos importantes”.
Y en ese marco, se preguntó: “Si hace 50 años, dos Gobernadores 
con una enorme visión, como Uranga y Begnis, pudieron hacer una 
enorme y emblemática obra provincial, que es el túnel subfluvial, 
cuando había una oposición del Gobierno nacional, ¿cómo 
nosotros no podemos ser capaces de ir por mucho más, cuando es 
posible que realicemos compatiblemente con nuestros Gobiernos 
provinciales y con el nacional las obras de infraestructura que se 
requieren? Como el puente Paraná-Santa Fe, como la autovía del 

corredor bioceánico, como la doble vía del puente Victoria-Rosario, 
como la hidrovía del río Paraná y del río Uruguay, que también 
se requieren para conseguir un sistema integrado portuario que 
redunde en beneficio de todos”.
Bordet hizo notar luego que “cuando se recuperó la democracia, en 
1987, se sancionó la Ley de Coparticipación promovida por Raúl 
Alfonsín, la 25.384, que establecía que el 54% de los recursos 
iba para las provincias y el resto para la Nación”. Y agregó: “Por 
diferentes motivos, hoy esa ecuación está completamente invertida 
y hay un 25% en manos de las provincias y un 75% en manos de 
Nación. Nosotros, cuando hacemos el reclamo de un 15%, que se 
le dio oportunamente para las cajas previsionales (y que además las 
tres provincias nos quedamos con las cajas a cargo, con lo cual se 
nos ha duplicado y es por partida doble), no lo hacemos solamente 
por algo puntual: sino porque es la única forma de garantizar la 
gobernabilidad de nuestras provincias”.
“Entendemos, también, y somos conscientes de que tenemos 
que garantizar la gobernabilidad a la Nación y en ese camino 
estamos dispuestos a acompañar las medidas del Gobierno 
nacional necesarias para lograr mayor inclusión social y mayor 
infraestructura. Pero eso no se concreta si nuestras provincias 
no son viables, si no tienen gobernabilidad garantizada y siguen 
con el riesgo de conflictividad social que permanentemente 
tenemos”, enfatizó.
“Hacia allí vamos a avanzar, y lo vamos a hacer con mucha firmeza, 
con mucha decisión y con todo el convencimiento de que podemos 
vivir en provincias que sean perfectamente sustentables, y para eso, 
vamos a poder desarrollar cada una de nuestras potencialidades, 
porque es fundamental defender nuestro sistema productivo, estar 
al lado de quien produce, estar al lado de quien trabaja, de quien 
pone su capacidad de trabajo todos los días”, destacó.

DESAFÍOS POR DELANTE
El Gobernador santafesino, en tanto, señaló que “es una gran 
responsabilidad” asumir la presidencia pro tempore de la Región 
Centro, e instó a “retomar el impuso inicial, para darle una nueva 
agenda relacionada con la realidad de la Argentina y los desafíos 
que tenemos por delante”.
Lifschitz aseguró que “el federalismo no ha terminado de ser 
una realidad en la Argentina” y celebró la discusión por la 
coparticipación de los recursos que se da por estos días, “porque 
pone en la agenda nacional el tema fundamental para el interior 

NUEVO BLOQUE REGIONAL
AL RELANZAR LA REGIÓN CENTRO EN PARANÁ, LOS GOBERNADORES GUSTAVO BORDET, JUAN 

SCHIARETTI Y MIGUEL LIFSCHITZ ACORDARON FORTALECER CORREDORES LOGÍSTICOS VIALES 

Y FERROVIARIOS, ARMONIZAR POLÍTICAS TRIBUTARIAS Y GESTIONAR EN BLOQUE SOLUCIONES 

PARA LOS SECTORES PRODUCTIVOS DE LA REGIÓN. TAMBIÉN, LOS MANDATARIOS TOMARON 

DISTANCIA DEL PROTOCOLO ANTIPIQUETES IMPULSADO POR EL GOBIERNO NACIONAL. SE 

PRONUNCIARON POR “GARANTIZAR EL DERECHO A LA PROTESTA, NO CRIMINALIZARLA NI 

UTILIZAR LA FUERZA COMO MECANISMO DE DISUASIÓN DE UNA MANIFESTACIÓN”.

ENTRE RÍOS, CÓRDOBA Y SANTA FE SE REPOSICIONAN 

El Gobernador de Entre Ríos, Gustavo Bordet, fue el anfitrión de la XI Reunión Institucional de la Región Centro, realizada en Paraná, 
donde junto a su par de Córdoba, Juan Schiaretti, y de Santa Fe, Miguel Lifschitz, acordaron gestionar en bloque soluciones para los 
sectores productivos de la región. 

“NUESTROS PRODUCTOS TIENEN DESTINO A MÁS DE 60 PAÍSES DEL 

MUNDO Y ES MUY IMPORTANTE PODER NEGOCIAR Y PODER COMERCIAR EN 

BLOQUE, PORQUE AHÍ ESTÁ LA CLAVE DE SER COMPATIBLES LOS SECTORES 

PRODUCTIVOS DE LAS TRES PROVINCIAS –DESTACÓ BORDET–. TENEMOS 

CADENAS DE VALOR QUE SON MUY SIMILARES”.
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del país y para provincias como las nuestras”. Luego bregó porque 
“los Gobernadores, como expresión política de las provincias, 
seamos parte de la discusión sobre los grandes temas de la 
Argentina, además de reclamar los recursos que, entendemos, les 
corresponden a las provincias”, subrayó.
También opinó que la Región Centro tiene la posibilidad de “jugar 
un rol muy importante en la Argentina, porque tenemos un peso 
político fuerte, que se expresa a través de nuestros legisladores 
nacionales, y por lo que representamos productivamente: más del 
22% del producto bruto del país se produce en las tres provincias. 
Somos generadoras de saldos exportables en buena parte; creamos 
empleo y promovemos altos índices de desarrollo humano, social 
y de calidad educativa, por lo cual estamos en condiciones y 
trabajamos articuladamente, y establecemos prioridades de jugar 
un rol importante”.
“Tenemos que ser solidarios para defender nuestras economías 
regionales, nuestra industria y los puestos de trabajo”, continuó 
diciendo el Gobernador santafecino, quien finalmente mencionó que, 
junto a sus pares entrerriano y cordobés, solicitarán una audiencia 
con el Presidente Mauricio Macri, para transmitirle los proyectos 
prioritarios para las tres provincias, entre ellos, la hidrovía.

INFRAESTRUCTURA CLAVE
Por su parte, el Gobernador de Córdoba, Juan Schiaretti, destacó: 
“Estamos en un contexto que, más allá de las turbulencias que haya 
en la economía argentina, es favorable. La voluntad de inversión que 
hay en el mundo, también más allá de los problemas, y la situación 
macroeconómica, hacen que la Argentina vuelva a ser destino de 
inversión y nos abre nuevas posibilidades”.
“Estas nuevas posibilidades es importante poder aprovecharlas, 
para servir de contrapeso al desarrollo histórico de nuestra patria, 
donde la provincia de Buenos Aires, que es quien tiene el poder de 
resolución, es la que consume inclusive la producción de todo el 

país. La Región Centro debe servir de contrapeso para que haya 
una distribución más federal”, indicó. Y agregó: “Tenemos que poner 
espalda contra espalda, para defender no solo nuestras provincias, 
sino el federalismo en nuestra patria. Me parece que esto es clave”.
Mencionó, también, la necesidad de profundizar las obras del 
Corredor Bioceánico entre el Atlántico y el Pacífico: “Por eso es 
estratégico para la región que podamos tener la autovía de la Ruta 
14, de Concordia-Paraná, es fundamental”.

CONVENIOS
En la oportunidad, se firmaron convenios entre los Gobiernos 
provinciales, el CFI y los foros de la sociedad civil de la Región Centro. 
Mediante uno de estos, el CFI compromete el aporte de recursos 
técnicos, logísticos y financieros por la suma de $15.000.000 para 
contribuir al fortalecimiento de la integración regional, mediante la 
ejecución de proyectos para la continuidad y profundización de las 
acciones ejecutadas de manera conjunta.
Además, se firmó un acta complementaria para realizar una 
misión institucional y comercial de la Región Centro a la República 
Popular China. Es para asistir en el mes de mayo a la Sial, una de 
las ferias de alimentos más importantes del mundo, que se realiza 
anualmente en Shangai.
Asimismo, se suscribió un acta complementaria mediante la cual se 
afecta la suma de hasta $4.000.000 con el fin de brindar asistencia 
técnica y financiera a los foros de la sociedad civil de la Región 
Centro, para la formulación de programas regionales.

El Gobernador Gustavo Bordet instó a poner en valor “nuestras 
provincias, para defender nuestro sistema federal y nuestra 
autodeterminación, que no se agota solamente en la discusión 
de los recursos”.
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En un hecho histórico –es la primera vez que el IAFAS 
es visitado por un Gobernador en ejercicio–, el Instituto 
recibió al Primer Mandatario entrerriano, CP Gustavo 

Bordet, durante la mañana del pasado martes 23 de febrero.

Bordet recorrió los distintos sectores del IAFAS que cuentan con 
inversiones tecnológicas aplicadas a los controles –como la Sala 
de Monitoreo, el Data Center, el Control On-line de máquinas y el 
CCTV Central– y visitó la obra del nuevo edificio, donde conoció 

HISTÓRICA VISITA AL IAFAS
EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET RESALTÓ EL APORTE “DETERMINANTE” DEL IAFAS Y LA 

IMPORTANTE FUNCIÓN SOCIAL QUE CUMPLE EL PRODUCIDO DE LOS RECURSOS ORIGINADOS 

POR EL INSTITUTO. FUE EN EL MARCO DE UNA HISTÓRICA VISITA AL IAFAS, DONDE RECORRIÓ 

LAS OBRAS DEL NUEVO EDIFICIO Y SE INTERIORIZÓ EN LAS INVERSIONES TECNOLÓGICAS EN 

MATERIA DE CONTROL REALIZADAS EN LOS ÚLTIMOS AÑOS.

GOBERNADOR GUSTAVO BORDET Fotos: Gentileza Jano Colcerniani las particularidades del ambicioso proyecto y los detalles de 
esta primera etapa de la puesta en valor del edificio del IAFAS 
Central. Lo hizo acompañado por el Presidente del IAFAS, Dr. 
José Omar Spinelli, el Director, CP Guillermo Dubra, y el Gerente 
General, CP Silvio Vivas.
Durante la visita, el Gobernador expresó su satisfacción por la 
forma en que se viene administrando el Instituto y resaltó el 
aporte “determinante” del organismo, así como la importante 
función social que cumple el Gobierno provincial con el producido 
de los recursos originados por el IAFAS.

APORTE FUNDAMENTAL
“Recorrimos parte de la obra que realiza el Instituto de Ayuda 
Financiera para la Acción Social, pero también conversamos con 
su Presidente, y con los Directores y Gerentes, sobre el avance 
de las actividades que lleva a cabo el Instituto”, indicó Bordet. 
Aseguró que estas significan “un soporte muy importante”, 
gracias a la ayuda financiera que propician para la acción social 
en la provincia, y “un aporte determinante y fundamental al 
deporte, al sistema previsional de amas de casa y al sistema 
de salud”. 
Señaló, además, que el IAFAS tiene “una impronta que pocas 

El Gobernador Gustavo Bordet visitó la obra del nuevo edificio, 
donde conoció las particularidades del ambicioso proyecto y 
los detalles de esta primera etapa. Lo hizo acompañado por 
el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, el Director, CP 
Guillermo Dubra, y el Gerente General, CP Silvio Vivas.
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“SI EXISTE BUENA INFORMACIÓN, HAY UNA BUENA TOMA DE DECISIONES

–ASEGURÓ BORDET–. CON ELLO SE GANA EN RAPIDEZ Y EN AGILIDAD. ES UN 

GRAN AVANCE QUE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS REALIZÓ EL IAFAS, QUE VAMOS 

A SOSTENER Y PROFUNDIZAR, PORQUE CREEMOS QUE ESTE ES EL CAMINO 

QUE DEBE TENER EL INSTITUTO EN LOS PRÓXIMOS AÑOS”.

provincias pueden mostrar”, y destacó el hecho de que toda 
la actividad se lleva adelante desde el Estado provincial. “Se 
trabaja con mucha seriedad, con modernidad, incorporando 
tecnología para poder optimizar los recursos, que es lo que les 
da justificación a los juegos de azar, para que puedan destinar 
dinero hacia las actividades que están establecidas por ley, 
que se cumplen estricta y rigurosamente”. Y remarcó: “Esto 
nos permite brindar atención social, deportiva, previsional y en 
materia de salud a vastos sectores de la población entrerriana”. 

Bordet hizo hincapié, también, en la tecnología de punta con 
la que cuenta el IAFAS, que fue desarrollada con sistemas 
propios, y que posibilita tener un adecuado control y una rápida 

información. “Si existe buena información, hay una buena toma 
de decisiones –expresó–. Con ello se gana en rapidez y en 
agilidad. Es un gran avance que en los últimos años realizó el 
Instituto”. Bordet aseguró también que, desde su gestión, está 
el compromiso de “sostener y profundizar” este lineamiento, 
“porque creemos que este es el camino que debe tener el 
Instituto en los próximos años”.
Por su parte, el Presidente del IAFAS detalló que la obra, que 
comprende cinco pisos y un salón para 120 personas en la 
planta superior, con su frente hacia calle Belgrano, permitirá 
modernizar las instalaciones de la administración central del 
organismo. “Es una obra que ocupa muchos metros cuadrados 

y donde trasladaremos gran parte de las oficinas del Instituto”, 
explicó Spinelli. Y agregó que, en una segunda etapa, se 
encarará la remodelación del antiguo edificio que tiene ingreso 
por la calle 25 de Mayo. Por otro lado, destacó la importancia 
de tecnología implementada en el IAFAS, ya que le otorga 
“certeza, transparencia y claridad” a la gestión del organismo, 
permitiendo seguir minuto a minuto todas las actividades que se 
desarrollan en cada una de las salas y casinos de la provincia. 
“Esta tecnología nos permite saber al instante qué ocurre en 
cada una de las salas y cómo es el comportamiento, tanto del 
público apostador como de la planta de personal, en cada una 
de esas salas”, concluyó Spinelli.El Gobernador también recorrió los distintos sectores del IAFAS 

que cuentan con inversiones tecnológicas aplicadas a los 
controles, como la Sala de Monitoreo, el Data Center, el Control 
On-line de máquinas y el CCTV Central.
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El quinto sorteo del Doble Changüí volvió a repartir alegrías 
en la mañana del miércoles 10 de febrero. Con la presencia 
del Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli; el Gerente 

Comercial, Sr. Hugo Solanas; y los agentes Rubén Sánchez, 
Rubén Costa y Aníbal Cantagallo, se desarrolló el sorteo en la 
Sala del Instituto, donde 20 apostadores entrerrianos ganaron 
importantes premios.
Los autos 0 km fueron para Mauro Galiusi –de San Benito– y Marta 
Poletti –de Gualeguaychú–; en tanto que Neri R. Lare –de Estación 
Calabacillas– ganó una moto 150 cc.

Las notebooks de 15.6”, correspondientes al cuarto y quinto 
premio, fueron para María Inés Castro –de Paraná– y María Teresa 
Schetzel –de Larroque–; mientras que los 10 televisores led smart 
de 42” fueron para Luis Massiolo –de Colón–; Jorge Monetta –de 
Concordia–; Cristina Arguello –de Paraná–;  Susana Weimer 
–de Victoria–; Guillermo Gauna –de Santa Elena–; Francisco 
Melchcor –de Rosario del Tala–; Mario Esquivel –de Paraná–; Iván 
Omar Wernli –de Paraná–; Daniel Ledoux –de Urdinarrain– y Raúl 
Portillo –de Viale–.
Y hubo más premios. Las cinco tabletas de 7” fueron para Adolfo 
Maciel –de Larroque–; José Meli –de Paraná–; Prudencio Moreira 
–de Colón–; Patricia Bugia –de Gualeguay– y Diego Bertone –de 
Concordia–.

FELIZ ENTREGA
Minutos después del quinto sorteo de Doble Changüí, las autoridades 
del IAFAS hicieron entrega de los premios correspondientes al mes 
de enero. Allí recibió su auto de premio Guillermo Barlasina; la 
embarcación, Ovidio Vitas, y la moto, Amílcar Dappen, entre otros 
felices ganadores.
Vale recordar que para participar de Doble Changüí el apostador debe 
adherir un ticket no ganador de la Tómbola (de cualquiera de sus 
sorteos) y un ticket no ganador de la Poceada Federal del mismo mes, 
y depositarlos (con los datos personales escritos claramente) en las 
urnas ubicadas en las agencias oficiales. Los sorteos se realizan cada 
segundo miércoles del mes.

MÁS Y MÁS 
PREMIOS 
GRANDES Y NUEVAS ALEGRÍAS EN EL QUINTO 

SORTEO DEL DOBLE CHANGÜÍ, DESARROLLADO 

EL PASADO 10 DE FEBRERO EN LA SALA DEL IAFAS. 

AL TÉRMINO DEL SORTEO, LAS AUTORIDADES 

DEL INSTITUTO ENTREGARON LOS PREMIOS 

CORRESPONDIENTES AL MES DE ENERO.

QUINTO SORTEO DE DOBLE CHANGÜÍ Pura alegría en las escalinatas del Salón de Sorteos del 
IAFAS, donde en febrero se llevó a cabo la entrega de premios 
correspondiente a los ganadores del mes de enero.
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Eduardo Vicente Drovin –Subgerente de Casino Victoria hasta el 1° de marzo– es ahora el nuevo Subgerente Comercial del 
Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social (IAFAS).
La designación cubrió un importante y estratégico puesto que se encontraba vacante desde el pasado 10 de diciembre, cuando 

el actual Gerente Comercial, Sr. Hugo Solanas, dejó dicho cargo para asumir sus nuevas responsabilidades.
A su vez, el puesto que ocupara Drovin en Casino Victoria es ahora ejercido por Gabriel Ángel Iwasik, quien fuera Jefe de la División 
Personal de Casino Gualeguaychú.

NUEVO 
SUBGERENTE 
COMERCIAL
DESDE EL 1° DE MARZO DE ESTE AÑO, EDUARDO VICENTE 

DROVIN ES EL NUEVO SUBGERENTE COMERCIAL DEL 

IAFAS. EN TANTO, GABRIEL IWASIK OCUPA AHORA LA 

SUBGERENCIA DE CASINO VICTORIA.

EDUARDO VICENTE DROVIN
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El sorteo N°1856 del pasado 17 de febrero de la Poceada Federal premió a un santafesino con la suma de $972.677,95. Es decir 
que, con una apuesta de solo $2, el apostador ganó casi un millón de pesos.
La boleta ganadora fue adquirida en la Agencia N° 8510 de la ciudad de Santa Fe.

Cabe recordar que la Poceada Federal (que sortea todos los días) permite ganar importantes pozos sin retenciones, apostando solamente 
$2, en cualquier agencia oficial.

BUENA SUERTE 
PARA UN 
SANTAFESINO
UN PREMIO DE $972.677,95 FUE LA RECOMPENSA PARA UN APOSTADOR QUE PROBÓ SUERTE, 

EN FEBRERO, CON LA POCEADA FEDERAL. EL AFORTUNADO GANADOR ADQUIRIÓ SU BOLETA, 

POR SOLO $2, EN LA CIUDAD DE SANTA FE.

POCEADA FEDERAL
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El valor de venta al público de la modalidad Tradicional del Loto es ahora de $22, según informó Lotería Nacional, a partir del 
Sorteo Nº 2316 del 2 de marzo pasado.
Asimismo, la entidad dejó constancia de que los valores de venta al público de las modalidades Desquite y Sale o Sale, como así 

también del Loto 5, no sufrieron modificaciones, por lo cual la nueva configuración de precio es la siguiente:
• Tradicional: $22 
• Desquite: $5
• Sale o Sale: $3
• Loto 5: $5

Lotería de Santa Fe informó que, en el marco de la implementación de políticas activas que permitan la evolución del Quini 6, se 
establecieron importantes beneficios para el apostador, incluyendo algunas modificaciones para el juego poceado más importante 
del país.

En este marco, a partir del sorteo del pasado miércoles 2 de marzo, se agrandaron los montos de los pozos mínimos asegurados y los 
premios extras por $32 millones, que quedaron conformados de la siguiente forma:

-Quini 6 Tradicional (modalidades “Primer Sorteo” y “La Segunda del Quini”): El pozo mínimo asegurado para el Primer Premio de cada 
sorteo pasó de $7 millones a $10 millones para cada sorteo, asegurando solamente para esta modalidad $20 millones en total.
-Quini 6 Revancha: El pozo mínimo asegurado para Primer Premio pasó de $6 millones a $9 millones.
-Premio Extra: El pozo para cada concurso se estableció en $3 millones.

Si se considera y suma la variable del pozo del “Quini que Siempre Sale”, se llega a un pozo mínimo asegurado por sorteo superior a 
los $32 millones. Asimismo, se produjo una pequeña actualización en el valor del ticket: su valor para la modalidad Quini 6 Tradicional 
(Primer Sorteo y La Segunda del Quini) es de $16,50; la modalidad “Revancha”, $7,50; mientras que para la modalidad “Siempre Sale”, 
el valor de la apuesta es $6.

ACTUALIZACIÓN 
DE VALORES

POZOS MÍNIMOS 
ASEGURADOS

LOTERÍA NACIONAL INFORMÓ QUE SE ACTUALIZÓ EL VALOR DE VENTA AL PÚBLICO DE LA 

MODALIDAD TRADICIONAL DEL LOTO, QUE PASÓ A VALER $22 A PARTIR DEL 2 DE MARZO PASADO.

A PARTIR DEL SORTEO DEL PASADO MIÉRCOLES 2 DE MARZO, SE AGRANDARON LOS MONTOS 

DE LOS POZOS MÍNIMOS ASEGURADOS Y LOS PREMIOS EXTRAS POR $32 MILLONES.

LOTO

QUINI 6
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0 Las autoridades del IAFAS, encabezadas por el Presidente, 
Dr. José Omar Spinelli; el Director, CP Guillermo Dubra; el 
Gerente General, CP Silvio Vivas; y el Gerente Comercial, 

Sr. Hugo Solanas, entregaron los autos Peugeot 207 Compact 
1.4 0 km, correspondientes a los cinco primeros premios del 
Especial No Ganadores del último Sorteo Extraordinario de 
Navidad. 
En el Salón Peugeot –ubicado en avenida Almafuerte 617 de 

Paraná– también se entregó el auto 0 km correspondiente al 
Premio Estímulo, al agenciero de Victoria que vendió el primer 
premio de $6.000.000.
La ganadora del primer auto, María Inés Cabeza, de Paraná, 
aseguró que, junto a su marido, va a disfrutar mucho del auto 
y contó: “El señor que me lleva las apuestas de Quini 6 me 
preguntó: ‘¿Está preparada para ganar el auto?’. Y me dijo que 
el sorteo era ese día. Al ratito todos los vecinos y amigos me 

llamaban para decirme que había salido ganadora. No lo podía 
creer”.
María Rosa Ballesteros se quedó con el segundo premio y 
recordó: “Casi me desmayo cuando me enteré de la noticia. 
La señora de la agencia me llamó y ante todo me preguntó: 
‘¿Estás sentada?’. Y ahí me contó todo. La verdad es que me 
viene muy bien. Estoy segura de que me lo mandó mi hermano, 
que, lamentablemente, murió en noviembre. Jugué un número 

relacionado con él y por suerte gané”.
En el tercer lugar, Luciana Dasso, de Gualeguay, recordó: “Me 
llamó mi hija y me contó lo que le habían avisado sus amigas. 
Fue un momento hermoso. No lo podía creer. Cuando prendí la 
tele y lo vi, recién ahí caí en la cuenta. La verdad es que fue 
fantástico”.
El colonense Ricardo Morelli, ganador del cuarto premio, tuvo 
algo de suspenso al conocer la buena nueva: “Me llamaron del 
IAFAS para corroborar el número de documento, pero no me 
enteré rápido, porque no me dijeron qué premio era. Al otro día 
recién lo supe”. Y destacó que, junto a su esposa, siguen los 
sorteos, cada uno con sus respectivos números favoritos, desde 
hace muchos años.
En el quinto lugar, Rubén Andrián, de Cerrito, recibió su auto 
con gran felicidad: “Cuarenta años jugando… se hizo esperar 
el premio, pero llegó”. Andrián recordó que era su padre quien 
solía jugar y que de él tomó la costumbre. “Esta opción es muy 
linda para quienes no salimos premiados en el sorteo tradicional. 
Mucha gente tira el papelito, pero deben saber que hay que tener 
esperanza y probar en el Especial No Ganadores”, reflexionó.
Por su parte, el agenciero Ernesto Oscar Sobrero –titular de la 
Agencia 131 de Victoria– recibió su 0 km en el marco de un año 
de festejos, ya que el próximo 2 de junio cumplirá tres décadas 
en el rubro. “Es la tercera lotería ganadora que vendemos 
–subrayó–. Fuimos los primeros vendedores de un Quini 6 
ganador en el país, y después lo vendimos tres veces más”.
Una vez más, una mañana feliz gracias a los premios que reparte 
el IAFAS, esta vez, de la mano del Especial No Ganadores del 
Sorteo Extraordinario de Navidad.

SEIS AUTOS ENTREGADOS
LOS ACREEDORES DE LOS CINCO AUTOS QUE PUSO EN JUEGO EL ESPECIAL NO GANADORES 

DEL SORTEO EXTRAORDINARIO DE NAVIDAD RECIBIERON LOS VEHÍCULOS DE MANOS DE LAS 

AUTORIDADES DEL IAFAS, EL PASADO MIÉRCOLES 2 DE MARZO. TAMBIÉN SE ENTREGÓ EL 

AUTO CORRESPONDIENTE AL AGENCIERO QUE VENDIÓ EL PRIMER PREMIO. UNA MAÑANA 

FELIZ EN EL SALÓN PEUGEOT UBICADO EN AVENIDA ALMAFUERTE 617 DE PARANÁ.

ESPECIAL NO GANADORES

El Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli; el Director, 
CP Guillermo Dubra; el Gerente General, CP Silvio Vivas; y el 
Gerente Comercial, Sr. Hugo Solanas, junto a los ganadores de 
los seis autos 0 km del Especial No Ganadores del último Sorteo 
Extraordinario de Navidad, incluido el premio Estímulo Agenciero.
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Profesionales de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP) 
visitaron el IAFAS para brindar una capacitación sobre 
“Lectura e Interpretación de Informes de Auditoría”.

Más de 20 agentes de la Gerencia de Casinos, de la Coordinación 
de Sistemas y de Auditoría y Control de Gestión participaron en 
la instancia formativa, que tuvo lugar en la mañana del pasado 
miércoles 24 de febrero, en la Sala de Sorteos del Instituto.
Como sabemos, las capacitaciones al personal son un eje de 
gestión prioritario del IAFAS y continúan en permanente desarrollo.

LECTURA E INTERPRETACIÓN 
PERSONAL DE DIVERSAS ÁREAS DEL IAFAS 

RECIBIÓ UNA CAPACITACIÓN EN MATERIA DE 

“LECTURA E INTERPRETACIÓN DE INFORMES 

DE AUDITORÍA”, DICTADA POR PROFESIONALES 

DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA, 

EL PASADO 24 DE FEBRERO.

A CARGO DE LA UNIVERSIDAD DE LA PLATA
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El Torneo Póker de Verano continuó su exitoso paso por los 
diferentes Casinos de Entre Ríos.
En la tercera fecha, que tuvo lugar en el casino de Gualeguaychú, 

el pasado 17 de febrero, el ganador, Hugo Rodríguez, se llevó como 
premio una importantísima suma en efectivo. 
El desafío en Gualeguaychú atrajo a participantes de Entre Ríos y 
de provincias vecinas, que se trasladaron hacia la Capital Nacional 
del Carnaval para disputar este Torneo de Póker de Verano bajo la 
modalidad freeze out. 

Los jugadores premiados fueron: 
1- Hugo Rodríguez  
2- Luciano Morano 
3- Gerardo Bonicalli 
4- Roberto Satto 
5- Alejandro Espino 
6- Martín Olaechea 
7- Iván Correa 
8- Mariano Abrahan 
9- Renzo Tomassi 
10- Leonardo Waisten 

Días más tarde, se jugó la cuarta fecha y el ganador fue Jonatan 
De Pauli, luego de seis horas de juego con modalidad freeze 
out. La velada tuvo lugar el pasado miércoles 24 de febrero, en 
Casino Colón, en otra exitosa jornada de Póker de Verano.

La tabla de posiciones se conformó de la siguiente manera: 
1- Jonatan De Pauli 
2- Gustavo Garragan
3- Mauricio Bourband
4- Daniel Toimil
5- Gabriel Escobar
6- Cristian Dirie 
7- Sebastián Monzón
8- Sandro Ravera
9- Roberto Satto

Para mayor información sobre el Entre Ríos Póker Tour y el Torneo 
de Verano, los interesados pueden escribir a entreriospokertour@
iafas.gov.ar o visitar “Entre Ríos Poker Tour” en Facebook.

PÓKER DE VERANO
LOS CASINOS DE ENTRE RÍOS ALBERGARON EN FEBRERO LA TERCERA Y LA CUARTA FECHA DEL 

TORNEO PÓKER DE VERANO, LA EXITOSA PROPUESTA QUE PASÓ RESPECTIVAMENTE POR EL CASINO 

DE GUALEGUAYCHÚ Y EL DE COLÓN, CON GRANDES PREMIOS EN EFECTIVO PARA LOS GANADORES.

EN GUALEGUAYCHÚ Y COLÓN

Las mesas finales del Torneo Póker de Verano, disputado en 
febrero en los casinos de Gualeguaychú y de Colón.
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La Galería de Arte del IAFAS se renueva periódicamente y, 
en esta ocasión, se presenta una exposición de acuarelas 
de distintas artistas locales. Los cuadros de Tania Silva, 

Mariana Broggi, Diana Gastaldi, Rosemarie Von Dem-Bussche, 
Mariana Rodríguez Vagaría, Graciela Yuri y María Rita Fernández se 
encuentran en el hall de entrada del IAFAS, desplegando distintos 
temas y colores.
En el Taller de Acuarela de Romina Burone se estudia la acuarela en 
forma académica, investigando diferentes temáticas, complejidades 

y paletas de color. Así explica Burone la técnica: “La acuarela, 
palabra que proviene del italiano, es una pintura sobre papel, 
con colores diluidos en agua. Los colores utilizados son 
transparentes, según la cantidad de agua en la mezcla y, a 
veces, dejan ver el fondo del papel blanco, que actúa como 
otro verdadero tono. Se compone de pigmentos aglutinados 
con goma arábiga o miel. En sus procedimientos, se emplea la 
pintura por capas transparentes, a fin de lograr mayor brillo y 
soltura en la composición que se está realizando”.

EL COLOR DE 
LAS ACUARELAS 
COMO TODOS LOS MESES, LA GALERÍA DE ARTE DEL IAFAS 

SE RENUEVA Y, ESTA VEZ, ES EL TURNO DE UNA EXPOSICIÓN 

DE ACUARELAS DE ARTISTAS LOCALES PROVENIENTES 

DEL TALLER DE ROMINA BURONE.

TALLER DE ROMINA BURONE




